
          11月 22日（火）12:00開会 

          川崎 健輔 幹事 
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会長の時間をいただきました。 

先日のB-1グランプリは岡山のひるぜん焼きソバがグ

ランプリを取り、その後、町に来る方が平日でも 3倍ぐ

らいに増え、その経済効果の大きさを昨日の夕方のニュ

ースで放送しておりました。 

私、先週の水・木と仙台の奥座敷といわれております

秋保温泉に行ってまいりました。そこで一緒に行った方

がここにおはぎで有名なお店があると嫁に言われたの

で買いたいとのことで、泊まった次の日に朝 9時から営

業だというお店に買いに行きました。 

9 時 5 分頃着いたのですが、皆さん手にビニール袋を

ぶらさげてにこやかな顔をして駐車場に戻る人を何人

も見かけ、お店の前に来ましたらコンビニにちょっと毛

の生えたスーパーに、警備員が 2人交通整理をしており

ました。 

「スーパーさいち」というお店で、平日 5,000 個、週

末で 10,000 個、お彼岸の時で 40,000 個おはぎを売るそ

うです。あずきたっぷりの、甘さを控えた味が人気があ

るんだなと感じました。 

田舎のスーパーでも何か一品これだという物を作る

ことによって多くの消費が生まれ、活性化につながるの

だと感じた 1日でした。私は製造業ですが、私にも仕事

の上でヒントをくれた秋保温泉 1泊 2日の旅でした。 

以上会長の時間とさせていただきます。 
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� 村山ガバナー補佐ようこそおいで下さいました。 

� 職業奉仕リーダーシップ賞、12 月 9日までにガバナ

ー事務所までお知らせください。 

� 日立市から、平成 23 年度スポーツ功労賞の推薦、

12 月 20 日までにお願いしますとのことです。 

� 地区補助金申請のお願いが来ています。 

 

委員会委員会委員会委員会報告報告報告報告            

 

ロータリー財団委員会     木本委員長 

 

� 東日本大震災復興支援寄附が、12 年 6月 30 日まで

延長されました。 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

 

� 米山功労者の川崎幹事より 10 万円のご寄付をいた

だきました。どうもありがとうございます。 

� 米山功労者の感謝状が届いております。 

鹿志村会長、石川委員長 
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烏帽子会        木本会員 

 

� 新たなトロフィーをご用意いたしました。鹿志村年

度 第 1 回の優勝者の川村会員にお渡しいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興興興興    委員長委員長委員長委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 18 名 16 名 52.94％ 16 名 100％ 1 名 

    

    

ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX        川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長    
    

� 大森支店長卓話よろしく御願いします。村山ガバナ

ー補佐ようこそおいで下さいました。 

鹿志村会長・川崎幹事・大森孝之・小山高一・ 

木本貴一・星 勝治・川村昌弘・宮本尚彦・ 

弓野博司・白石満義・信太克己・白土仙三郎・ 

山本忠安・石川國博・小澤 興・高島章行    

� 多賀駅前通りのナンキンハゼがきれいに紅葉しま

した。 

須田 晃    

� IM の案内にまいりました。 

村山潤一ガバナー補佐    

� 初めて卓話させていただきます。「会計」をテーマ

に人生を語ります。ゆっくりお休み下さい。 

大森昌弘 

    

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 31,000 円 累計額 646,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

IM のご案内   村山ガバナー補佐 

� 1 月 28 日に、第一分区の IM を開催いたします。 

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 / 会計      大森会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 会計をテーマにお話したいと思います。銀行の支店

長をしております私と会計との出会いは大学時代

で、会計学というのは奥が深い学問でございます。    

� 会計というのは、企業の経済活動を漏らさずに会計

帳簿に記録して、株主や債権者等の利害関係者に対

してその企業の財政状態を、財務諸表を通じて適時

適正に報告するというところに役割があります。    

� 企業会計原則は一般原則というのが一番重要視さ

れます。 

1.真実性の原則 

2.正規の簿記の原則 

3.資本取引損益取引区別の原則 

4.明瞭性の原則 

5.継続性の原則   など    

� 私の持論ではありますが、一般原則というのは会計

の規範のみならず、我々が生きていくための大事な

規範なのではないかというように考えています。    

    

    

会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了    


